



Gutes Ergebnis 2013 für HYDRO Exploitation SA

HYDRO Exploitation SA, die Dienstleistungsgesellschaft im Bereich Wasserkraft, ist mit dem vergangenen Geschäftsjahr zufrieden, obwohl bei Umsatz und Gewinn im Vergleich zu 2012 ein leichter Rückgang zu verzeichnen ist.

Der Umsatz 2013 beträgt CHF 113,3 Mio. gegenüber CHF 117,8 Mio. im 2012. Dieser Rückgang von rund 4% beruht auf einen Rückgang der Aufträge der Eigentümer der Wasserkraftanlagen im Bereich Rehabilitation oder Wartung. Ein optimales Kostenmanagement hat es dennoch erlaubt, mit einem Gewinn von CHF 2,3 Mio. (gegenüber CHF 3,1 Mio. im 2012) das erwartete Ergebnis zu erreichen.

Während des vergangenen Geschäftsjahres hat HYDRO Exploitation SA die notwendigen Massnahmen ergriffen, um ihre Aktivitäten an den im Umbruch befindlichen Energiemarkt anzupassen und ihre mit den sinkenden Energiepreisen konfrontierten Kunden optimal zu begleiten. Dabei konnte sie ihre Flexibilität auf der technischen Ebene, aber auch beim Personalmanagement nutzbringend anwenden.

Die bereits vor mehreren Jahren eingeleitete Entwicklung innovativer Leistungen erschliesst heute neue technische und geografische Tätigkeitsgebiete, die HYDRO Exploitation SA optimal zu nutzen gedenkt. Hierfür wurde das Verkaufsteam verstärkt, um die Verkaufsförderung und den Absatz ihrer Dienstleistungen in der Deutschschweiz und im deutschsprachigen Alpenraum zu fördern.

Auf der Projektebene wurde 2013 die Rehabilitation der vier 60MW-Pumpspeicher-Gruppen des Kraftwerks Veytaux (Forces Motrices Hongrin-Léman SA) erfolgreich abgeschlossen. Diese wichtige Rehabilitation, an der seit 2007 gearbeitet wurde, hat also 7 Jahre gedauert. Für das Projekt waren an die 230 Mitarbeiter der HYDRO Exploitation SA im Einsatz, mit einem Aufwand von mehr als 190'000 Arbeitsstunden.

Im Jahr 2014 wird HYDRO Exploitation SA die im Vorjahr eingeleiteten Anpassungen fortsetzen, wobei sie davon ausgeht, dass der Auftragseingang praktisch im gleichen Umfang zurückgehen wird wie 2013.

HYDRO Exploitation SA mit Hauptsitz in Sitten wurde im Juni 2002 durch Grande Dixence SA, EOS Holding SA und FMV SA gegründet. Später folgten die Romande Energie Holding SA (2007) und die Forces Motrice de la Gougna SA (2011). Die Unternehmung ist eine Dienstleistungsanbieterin auf dem Gebiet Betrieb und Instandhaltung von Wasserkraftanlagen und beschäftigt heute 485 Mitarbeiter vom Oberwallis bis zum Waadtländer Jura. Gemeinsam betreiben sie 46 Wasserkraftwerke, welche über 16% der Wasserkraftenergie der Schweiz produzieren.

Sitten, 2. Juni 2014

Kontakt : Herr Dominique Décaillet, Tel. 027/ 328 44 30 – Mobile : 079 458 74 53
E-Mail : dominique.decaillet@hydro-exploitation.ch – www.hydro-exploitation.ch